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第 1466 例会　10/17( 水 )
卓話（１）
テーマ：「ロータリークラブ
入会の誘いがありました」
担当：若山会員・安藤会員

会長挨拶Ⅱ【岐阜北ＲＣ   谷田   育子   会長】

　２年振りの訪問で皆様の元気なお顔を拝見出
来てうれしく思っております。
本日は、氷見祭り４０周年祭で又今年は、５５
０００人の氷見市政誕生６０周年と併せて氷見
のおいしいものを終結した番屋街オープンなど、
いくつもの記念すべき良き日にこの合同例会を
セッティングし、お招き頂きました事感謝しお
礼申し上げます。
今夜は、美しい花火も上がるとの事で楽しみに
しています。

第 1465 例会　10/7( 日 )
氷見ＲＣとの合同例会
於：氷見　「うみあかり」

担当：親睦交流委員会

第 1467 例会　10/24( 水 )
クラブフォーラム（５）
山本 満祥 様
(２６３０地区 社会奉仕委員長)

担当：社会奉仕(環境保全)委員会

出席報告

会員数：30名

出席数：14/30名

出席率：46.67%

欠席者：16名（出席免除 8名　73.33%）      
　　

ニコニコＢＯＸ

氷見ＲＣのニコニコＢＯＸへ岐阜北ＲＣから

会長挨拶Ⅰ【氷見ＲＣ  子浦   尚登   会長】　

　本日は、岐阜北ＲＣとの合同例会です。
岐阜北クラブさんより谷田会長さん始め多数の
方々に氷見におこし頂きましてありがとうござ
います。またこの後懇親会も用意されています。
さて、１０月５日には氷見の新しい情報発信基
地として期待される「番屋街」というのがオー
プンされました。短い時間ですが、明日見学の
予定が入っています。十分に楽しんでいって頂
きたいと思います。私の挨拶を終わります。
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合同例会風景

    

会報・広報 １０月担当　安藤　武司

次回例会のご案内

第１４６７回　例会 １０月２４日（水）

クラブフォーラム（５）
山本  満祥  様(２６３０地区 社会奉仕委員長)

担当者：社会奉仕（環境保全）委員会

    

懇親会挨拶【岐阜北ＲＣ   谷田   育子   会長】

        

    

乾杯の発声【岐阜北ＲＣ 岡田  一二三  副会長】

　なかなか岐阜では味わえない「きときと」の
お魚料理を目の前にして氷見ロータリークラブ
様と私共岐阜北ロータリークラブの今後の更な
る交流が、この美味しいお料理と共に深まり、
良き懇親会となります様に祈念致します。
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